



Schwandorf, 17.11.2020

Neuregelung zum Infektionsschutz bei Erkrankung – Aktualisierung

Liebe Schülerinnen und Schüler,

verehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

leider muss in diesen Tagen aufgrund der derzeitigen Pandemiesituation häufig auch sehr kurzfristig auf aktuelle Entwicklungen reagiert werden. Die im Elternbrief vom 10.11.2020 mitgeteilten Regelungen für den Umgang mit Erkältungserkrankungen wurden teils modifiziert, teils gelockert.

Bei **leichten Erkältungssymptomen** (wie z. B. Schnupfen ohne Fieber und gelegentlicher Husten) ist ab dem Tag, an dem die Symptome aufgetreten sind, der Schulbesuch nicht erlaubt. Der Schulbesuch ist für Schülerinnen und Schüler erst wieder möglich, wenn nach mindestens 48 Stunden ab Auftreten der Symptome kein Fieber entwickelt wurde und im häuslichen Umfeld keine Erwachsenen an Erkältungssymptomen leiden bzw. bei diesen eine Sars-Cov2 Infektion ausgeschlossen wurde. **Sind diese Voraussetzungen erfüllt, ist kein zusätzliches Attest bzw. kein negativer Covid-19-Test für die Rückkehr an die Schule erforderlich.**

Kranke Schülerinnen und Schüler **in reduziertem Allgemeinzustand mit Fieber, Husten, Kurzatmigkeit/Luftnot, Verlust des Geschmacks- und Geruchssinns, Hals- oder Ohrenschmerzen, (fiebrigem) Schnupfen, Gliederschmerzen, starken Bauchschmerzen, Erbrechen oder Durchfall** dürfen nicht in die Schule. Die Wiederezulassung zum Schulbesuch nach einer Erkrankung ist erst wieder möglich, sofern die Schülerinnen und Schüler bei gutem Allgemeinzustand mindestens 24 Stunden symptomfrei (bis auf leichten Schnupfen und gelegentlichen Husten) sind. Der fieberfreie Zeitraum muss mindestens 24 Stunden betragen. Zusätzlich ist die Vorlage eines negativen Tests auf Sars-CoV-2 (PCR- oder AG-Test) oder eines ärztlichen Attests erforderlich. Die Entscheidung über einen Test wird nach ärztlichem Ermessen unter Einbeziehung der Testressourcen und der Testlaufzeit getroffen; telefonische und telemedizinische Konzepte sind möglich.

Einen Überblick über sämtliche Regelungen finden Sie auf der Rückseite des Schreibens.

Bleiben wir alle gesund!

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Michael Völkl, OstD
Schulleiter